

LDLC ASVEL s'allie à Acadomia pour renforcer l'accompagnement scolaire de ses jeunes basketteurs

Le dimanche 13 avril 2025

<https://www.lyon-entreprises.com/actualites/article/ldlc-asvel-sallie-a-acadomia-pour-renforcer-laccompagnement-scolaire-de-ses-jeunes-basketteurs>

À Villeurbanne, le club LDLC ASVEL poursuit sa stratégie d'excellence en matière de formation en nouant un partenariat avec Acadomia, leader français de l'accompagnement scolaire. Objectif : offrir aux jeunes espoirs du centre de formation un encadrement pédagogique personnalisé, adapté aux exigences de la vie sportive de haut niveau.

Un partenariat au cœur du double projet sportif et scolaire

Pour les jeunes basketteurs du centre de formation LDLC ASVEL, la réussite ne se joue pas uniquement sur le parquet. Dans un environnement où la professionnalisation sportive intervient tôt, concilier entraînement intensif et parcours académique relève souvent du défi. C'est précisément ce que LDLC ASVEL et Acadomia, société éducative spécialisée dans le soutien scolaire et la formation, entendent relever ensemble.

Déjà partenaire de la Tony Parker Adéquat Academy depuis 2019, Acadomia met à disposition du club ses outils pédagogiques, ses enseignants et ses ressources numériques pour proposer un suivi scolaire sur mesure : cours particuliers, soutien en petits groupes, accès à des plateformes de travail en ligne. L'ensemble vise à garantir aux jeunes talents une scolarité continue, adaptée à leur rythme et à leurs contraintes.

Une collaboration structurante dans l'écosystème sportif local

L'annonce de ce partenariat s'inscrit pleinement dans l'ancrage territorial de l'ASVEL et dans son ambition de devenir une référence européenne du basketball tout en cultivant un modèle de formation durable. La LDLC Arena, nouvelle enceinte multifonctions inaugurée fin 2023, en est l'exemple architectural ; ce partenariat éducatif avec Acadomia en est la déclinaison sociale.

Gaëtan Muller, président délégué de LDLC ASVEL, insiste :

« La réussite de nos jeunes ne se limite pas aux parquets. Il est essentiel de leur offrir un cadre propice à leur développement académique afin de leur garantir un avenir solide, qu'il soit sportif ou professionnel. »

Des exemples concrets de réussite

Ce nouveau partenariat n'est pas qu'un affichage d'intention. Il s'appuie sur des réussites tangibles. Plusieurs anciens jeunes formés au club et suivis par Acadomia ont accédé aux plus hauts niveaux :

- Zaccharie Risacher, aujourd’hui joueur NBA, qui a mené sa scolarité jusqu’au bac avec Acadomia.
- Matthew Strazel, joueur de l’AS Monaco, passé pro à l’ASVEL et sélectionné pour les JO de Paris 2024.
- Dominique Malonga, internationale en équipe de France féminine, également présente aux JO.

Ces parcours démontrent l’efficacité du binôme *soutien scolaire + discipline sportive* dans l’émergence de profils à haut potentiel, tout en assurant un socle académique solide.

Une vision partagée de la réussite intégrée

Du côté d’Acadomia, qui accompagne chaque année plus de 120 000 élèves via ses 110 centres, ce partenariat représente une extension naturelle de ses engagements. Philippe Coléon, président d’Acadomia, y voit la continuité d’une mission éducative forte :

« Ce partenariat illustre notre volonté d’accompagner toujours plus de jeunes talents sportifs dans la réussite de leur parcours scolaire et dans leur épanouissement personnel. »

Ce modèle pourrait, à terme, inspirer d’autres structures sportives de la région Auvergne-Rhône-Alpes. Il offre un modèle duplicable de double accompagnement, à la fois éducatif et humain, au service de la jeunesse sportive.

Vers une professionnalisation croissante de la formation sportive

Au-delà des résultats individuels, ce partenariat confirme une tendance de fond : la montée en puissance des exigences de structuration pédagogique dans les centres de formation sportifs. De plus en plus, clubs et fédérations investissent dans la réussite globale de leurs jeunes.

En s’alliant à un acteur de l’éducation reconnu comme Acadomia, LDLC ASVEL renforce sa stratégie de formation intégrée, essentielle dans un environnement où les jeunes talents doivent aussi anticiper l’après-carrière ou une réorientation éventuelle.